

Urge Mayans a terminar obras del Plan Hídrico

El funcionario estatal advierte de una posible inundación por negligencia de la **Conagua**



TABASCO

GABINO GARCÍA PÉREZ

VILLAHERMOSA.- Luego de exhortar a la población a estar preparados para evitar sufrir desastres como los registrados en 2007 y 2008, el secretario de Gobierno, Humberto Mayans Canabal, urgió a la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** a trabajar de manera estricta, puntual y eficiente, y a cumplir en tiempo con las obras contempladas para 2009 en el Plan Hídrico.

Del mismo modo, agradeció el apoyo de las secretarías de la Defensa Nacional (Sedena) y de Seguridad Pública (SSP) federal en materia de seguridad.

Resaltó el trabajo coordinado que, desde hace dos años y cinco meses, el gobierno estatal mantiene con la federación para combatir a la delincuencia organizada.

“Lo que hemos avanzado es

gracias a ese apoyo, gracias a la colaboración de nuestros policías que, desde el más modesto hasta el más encumbrado, han estado trabajando y arriesgando la vida constantemente”, afirmó.

El funcionario no descartó la posibilidad de una inundación similar o peor a las ocurridas anteriormente.

“Nos tendremos que preparar para evitar que suframos desastres como los que se vivieron en 2007 y en la zona de los ríos en 2008. Pero la **Conagua** tendrá que trabajar de manera estricta, puntual y eficiente para realizar las obras que tiene que hacer en 2009, y asegurarnos todos los tabasqueños que efectivamente estamos seguros en relación a las inundaciones y al cambio climático”, comentó.

Mayans Canabal dijo que, pese a las obras, los riesgos continuarán, pero será necesario avanzar en la construcción de infraestructura para garantizar la seguridad en las vidas y el patrimonio de los tabasqueños. ■

